



## 第2回もりあげ隊活動報告

もりあげ隊活動報告第2回。今回は、2月の頑張るポイント「右一静歩」の“すごい人紹介”です。前回同様、給食時間の放送で立派に紹介してもらいました。その主な内容です。

「すごい人」をたくさん紹介してもらってありがとうございました。こんなに多くの人の協力をもって、とてもうれしいです。

「右一静歩」で、全校で特に「すごい人」に紹介された人は2年のMさん、Kさん、3年のKさん、Kさん、6年のKでした。

どこがすごいかというと、

- ・廊下を走ったり、階段を1個飛ばしたりしないで、落ち着いて右一静歩がきちんとできている。
- ・曲がる時も一度止まって、歩いている。走らない。右一静歩をとてもできている。
- ・一列がすごくきれいで、絶対に走らず、右一静歩ができている。
- ・しゃべらないで、黄色い丸の所はいつも止まっている。
- ・右一で静かに歩いていて、そのことが毎日できています。

でした。提出してもらった81人の人たち、本当にありがとうございました。

「学校をみんなの手でもりあげていこう」との呼びかけから始まった「もりあげ隊」。実際の活動は7月から始まりました。開始当初は5・6年生22名で頑張っていましたが、感染症対策のため、夏休みでの会も十分とれず、先が見えない日々が続きました。でも「やってみよう」という意欲は本当にすばらしいものでした。それがあったからこそ、ここまでやれたのだと思います。ありがとうございました。本年度の活動はこれで終わります。そこで現メンバーに、活動してみての感想を書いてもらいました。\*学年は全員6年生です。

- ・仲間と協力して学校全体を引っ張って、いい経験にもなって、とても楽しかったです。中学校でも生かしたいと思います。
- ・1年間、もりあげ隊の活動をすることで、もりあげ隊のみんなと協力し、学校全体を引っ張ることができたと思います。1年間とっても楽しかったです。いい体験ができました。中学校でも、もりあげ隊でしたことを生かしていきたいです。
- ・もりあげ隊をやって、都農小学校が少しでも良くなつていけば、とてもうれしいです。最後にいい経験ができとてもよかったです。中学校にも生かしていきたいです。
- ・もりあげ隊をやってみて、いろいろな経験が身について、こういうみんなのすごいところを放送できてよかったです。
- ・もりあげ隊に入って、都農小学校を盛り上げることができよかったです。貴重な体験ができました。ありがとうございました。中学校でも生かしていきたいです。
- ・もりあげ隊に入って、都農小学校を盛り上げていくことができよかったです。初めての挑戦だったけど、みんなと協力して仕事ができよかったです。

## 地域の方に感謝

感染症対策で3学期が始まって、地域の方との接触は休止。その中、ようやく今週から、対話したり、大人数をお呼びしたりすることはできないものの、少しづつ再開できるようになりました。早速、2つの活動を行いましたので、紹介します。

### ★口蹄疫の教訓を生かす☆

7日(月)、平成22年に本県で発生した口蹄疫について、その発生時に対応された動物病院の先生にお話を聞いていただきました。発生時の様子はもちろんのこと、その後の教訓として守り続けていること等、命を守ることの大切さを心から感じるものでした。話を聞いた4年生は、メモを取ったりたくさん質問したりと、とてもすばらしい態度でした。日頃から人と人との心の交流の大しさを、お話を聞いて改めて実感しました。



### ★手づくりコサージュをいただきました☆

7日(月)、更生保護女性会の方が来校され、卒業生へ向けて手づくりコサージュを贈っていただきました。本来であれば、6年生全員で贈呈式に参加する計画でしたが、感染症対策で代表児童受取の形を取させていただきました。真心がこもった手づくりコサージュ。地域の方々の温かさをしっかり感じました。ありがとうございました。



### ✿卒業式へ向けて✿

#### ①予行練習

来週より通常校時程にするなど、できる限り学校生活を「当たり前」に戻しています。我慢が続いた子どもたち…残り少ない日々を笑顔いっぱいにさせてあげたい…。その中、合唱練習も再開し、卒業式へ向けての練習・準備を進めています。先日は予行練習をしました。6年生の限られた時間の中で一生懸命に練習した姿を、5年生がしっかりと目に焼き付けました。伝統をしっかり引き継ぐ瞬間です…マスク着用したり、式内容を一部省略したりしながらとなりますが、6年生を心から送り出したい気持ちは「全力一心」です。



今よりも感染状況が落ち着き、笑顔と感動の式になりように、祈るばかりです。

#### ②みんな応援しています

今週より、給食の放送で、1～5年生から6年生への感謝メッセージが流れています。どれも感動する内容ばかりです。さすがはおすぐっ子…感謝の気持ちを伝える…心から響いてきますよ。また卒業生には教育委員会から辞書が、JA おおずからはスイートピーが贈られるそうです。6年生の卒業へ向けて、みんな応援していますよ！これも、6年生がこれまで一生懸命に頑張ってくれたからです。残された小学校生活、思い出深い楽しい日々になりますように…。